

**AUSFLUG** / Das 1. Höfleiner Bayern-Event bot Abwechslung auf der Wies'n und in der Arena.

# Auf geht's zur Wies'n

**HÖFLEIN** / „O'zapft is!“ Unter der Leitung von Friedrich Babitsch und Franz Schodritz begaben sich dutzende Wiesn-Fans aus der Region nach München, um dem traditionellen Oktoberfest beizuwohnen. Im Ammer-Zelt wurde die Oktoberfest-Atmosphäre hautnah miterlebt.

Jedoch wurde nicht nur gefei-

ert, unter anderem besuchte die Gruppe auch das Spiel FC Bayern München gegen Bochum in der Allianz-Arena.

Die Kultur- und Natur-Interessierten kamen am letzten Tag auf ihre Kosten, beim Ausflug an den Chiemsee und bei einem kleinen Einkaufsbummel durch die Münchner Innenstadt.



Die Krachlederne wurde von Gerald Steurer, Hannes Schäfer, Hermann Pruckner, Fritz Babitsch und Wolfgang Pinter ausgeführt. FOTOS: ZVG



Mani Tischler zeigte seine Tanzkünste im Ammer-Zelt.



Kollektive Bierseligkeit beim Mass Bier: die Höfleiner Delegation.